



Les élèves de Paul Guérin au Stade Deflandre pour la rencontre de TOP 14 La Rochelle contre Grenoble

publié le 06/12/2015

Suite à leur brillante participation lors des Ovalies 2015 (5 équipes engagées), les élèves du lycée Paul Guérin ont été invités par le Conseil Régional (via le service régional de l'UNSS) à la rencontre de rugby Top 14 opposant le Stade Rochelais à Grenoble.

Un très bon souvenir pour les élèves qui, pour certains, découvraient le stade.

Un grand merci au Conseil Régional pour son soutien envers le sport scolaire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.